
商城县的黄柏山是我市著名景区， 随着
秋冬季的到来，黄柏山变得五彩斑斓起来，金
黄的银杏叶、火红的枫叶、青翠的松树点缀其
间，交相映衬，别有一番景致。

本报记者郝光摄

霜叶红于二月花
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本报讯（记者秦旭）

11

月
26

日，我
市召开“领导干部包案处理信访积案百日
攻坚”活动汇报会，会议听取了各县区和市
直有关部门百日攻坚活动未办结和已办结
信访人不满意案件情况汇报； 就贯彻落实
全国用群众工作统揽信访工作经验交流会
议精神， 对进一步做好信访积案百日攻坚
和当前信访工作进行安排。 市委副书记王
道云在会上强调，百日攻坚要再加力，当前
工作要再做实， 以深入学习贯彻全国用群
众工作统揽信访工作经验交流会议精神为
契机，扎实推行“四家工作法”，全力做好信
访积案化解工作。市委常委、政法委书记高
俊峰主持会议，市政府副市长、市公安局局
长李长根出席会议。

王道云指出，全市“领导干部包案处理
信访积案百日攻坚” 活动开展以来， 各县
区、 各有关部门认真按照市委、 市政府要
求，精心组织，周密部署，强化责任，狠抓落
实，集中处理了一批沉积多年的信访积案，

控制、化解和消除了大量的不稳定因素，受
到了社会各界和广大群众的广泛好评，但
还有极个别县区和单位对交办案件重视程
度不够， 少数领导特别是主要领导还没有
做到亲自过问亲自抓， 离市委的要求还有
一定距离。

王道云要求，百日攻坚要再加力。 全
面完成百日攻坚的任务，维护良好的经济
社会环境，是我们各级党委政府义不容辞
的职责，对这项工作，认识要再提高，责任
要再明确，督查要再加力，时间要再抓紧，

要按照“四家工作法”牢固树立以人为本
的思想，真正把信访群众当亲人，把群众
的事当家事，认认真真地解决好他们的合
理诉求。

王道云强调， 做好当前的信访工作至
关重要。 要以深入学习贯彻全国用群众工
作统揽信访工作经验交流会议精神为契
机，认真学习市委书记王铁在会上作的“推
行‘四家工作法’，带着责任和感情做群众
工作” 的发言， 继续深入推行“四家工作
法”，把来访群众当成家人，把群众来信当
成家书，把群众反映的问题当成家事，把群
众工作当成家业，让“四家工作法”的机制
更完善、效果更明显。 要进一步提高认识，

把处理好每一件来信、 接待好每一位来访
者当作是践行科学发展观的具体行动，千
方百计为群众解决实际问题； 进一步做好

矛盾纠纷排查化解工作，及时消除隐患，把矛盾化解在萌芽状
态；进一步畅通信访渠道，拓宽群众反映问题的平台；进一步
深入推进信访积案化解；进一步加强和改进群众工作，按照全
国用群众工作统揽信访工作会议要求，制定出台《进一步加强
和改进新时期群众工作的意见》，使“四家工作法”理念具体
化，更具操作性。

高俊峰也就做好百日攻坚和当前信访工作提出要求。

抒不尽申城发展的豪情唱不完茶乡改革的风流
“百花之夜·民歌飞扬” 文艺展演河区专场晚会盛情上演

本报讯（记者方慧玲）风韵独特的新县民歌
余音未了， 百花之声会堂昨晚又迎来了一场河
茶乡儿女倾情奉献的茶文化与豫南民俗的感观盛
宴———由市委宣传部主办，河区委、区政府承办
的“百花之夜·民歌飞扬”文艺展演河区专场晚
会盛情上演。市领导宋效忠、张春香、朱继先、尹保
斌、廖长明、周慧超、陈伟琳、李正军、陈民、王开科
等观看了当晚的演出。

帷幕轻启，伴随着豫南民乐《河欢歌》的明
快曲调， 一群身着艳丽服饰的河儿女， 担着花
挑、撑着旱船、擎着华盖、舞着大红绸扇子……踏
歌起舞闹花灯，以民俗的形式，尽情展示当今幸福
和谐的茶乡生活。欢快的气氛感染了每一位观众，

热烈的掌声随之响起。

谁不说咱家乡好！如今的河区，已发展成为
工业粗具规模、农业特色鲜明、商贸物流发达、生
态人居彰显的中心城区， 宛如一颗璀璨的明珠在

豫南大地上熠熠生辉。 《魅力河美丽茶乡》以现
代美声领、合唱的形式，伴以热力四射的舞蹈，张
扬了河的无限魅力；而《美丽的家乡》则从传统
的民乐伴舞角度， 歌唱了茶乡人创建的和谐美丽
新生活。 现场观众绝大多数是生活在信阳中心城
区的市民，听着看着眼前的歌舞，感同身受着这几
年生活环境发生的巨大变化， 莫不为自己所在的
城市而自豪、幸福。 掌声一次一次在会堂震荡，这
掌声，既是对演员精彩表演的赞扬，更是对美丽
河、魅力信阳热爱的流露。

在欢快的曲风背景下，由
10

余位“茶仙子”演
绎的舞蹈《信阳红》，再次将人们的目光引向信阳毛
尖的故乡。河区是全国著名的绿茶产区，有“中国
茶叶之乡”、“全国十大特色产茶县区”美誉，今年，

又一个响亮的名字“信阳红”从河大地飞出。 《信
阳红》以靓丽的服饰、优美的舞姿，深情诠释着中华
茶文化，让人们在至真、至爱与至美的艺术享受中，

触摸文化的年轮，感知历史的脉络。有朋自远方来，

好客的茶乡儿女当然要捧出最好的香茗招待。 温
壶、烫杯、装茶、高冲、盖沫、淋顶……茶艺舞蹈《客
来敬茶》中，胜利路小学的孩子们以活泼的舞姿、精
湛的茶艺，将渺渺茶韵演绎得淋漓尽致。

（下转第二版）

河区与厦门华祥苑集团签约
厦门华祥苑集团将在河区建立面积

3600余亩的茶叶基地

本报讯（记者胡瑜珊）经积极招商
引资， 河区与厦门华祥苑集团茶产业
开发项目昨日在市行政中心正式举行签
约仪式， 厦门华祥苑集团拟建立的面积
达

3600

余亩的茶叶基地项目正式落户
信阳毛尖原产地———河区。

市长郭瑞民出席签约仪式并鉴
签。 厦门华祥苑集团董事长肖文华和
河区政府代表签订项目投资合同
书。

河区是信阳毛尖和信阳红茶的原
产地和主产区， 也是全省规划的茶叶生
产加工核心区， 茶产业是河区重要支
柱产业和主导产业。 全区现有茶园

40.5

万亩，年产干茶
1500

万公斤，涉茶产值
23

亿元。丰富的茶叶资源和良好的生态
环境，以及区委、区政府营造的宽松的投
资环境，使这方热土处处蕴藏着商机，奔
涌着希望，流淌着财富。

厦门华祥苑集团是一家以传统工艺

和现代科技相结合，集种植、科研、生产、

加工、销售于一体的综合性茶业公司，是
福建省乃至全国较有影响力的企业，实
力雄厚，经济和社会效益好，在茶界影响
广泛。选择河区投资置业，是该企业在
新一轮发展中的战略举措， 更是该企业
远见卓识和非凡慧眼的重要体现。 这次
签约必将为河区茶产业发展增添强力
“引擎”。双方的合作，将进一步拓展信阳
毛尖名优茶的生产和销售渠道， 提高信
阳毛尖的知名度。

签约是银，履约是金，成功是本。 
河区相关负责同志表示， 签约只是合作
的起点。他们将以最大的诚意，尽最大的
努力，始终秉承“为投资者着想，帮投资
者盈利，促投资者成功”的宗旨，不断优
化政务环境、市场环境和法制环境，提供
“零距离”贴身服务、“零缺陷”个性服务、

“零干扰”优质服务，以实现双方合作的
互利双赢。

图为签约仪式现场。 本报记者胡瑜珊摄

省商务厅与我市签订促进商务发展战略合作框架协议

本报讯（记者吴菲）为贯彻落实省
委、省政府加快黄淮四市发展和推进信阳
市农村改革发展综合试验区建设的有关
精神， 促进我市深入实施开放带动主战
略，积极扩大国内消费需求，实现区域经
济又好又快发展，河南省商务厅和信阳市
人民政府就建立新形势下战略合作关系、

促进商务事业发展达成合作共识。

11

月
26

日上午， 河南省商务厅与信阳市人民
政府签署了促进商务发展战略合作框架
协议。

省商务厅厅长李清树、 副厅长苗永
清、巡视员耿建国、副巡视员王军，我市领

导王铁、郭瑞民、冯鸣、张春香、李军、李正
军和市长助理、 信阳工业城党委书记、主
任王勇等出席签订仪式。

省商务厅厅长李清树、信阳市人民政
府市长郭瑞民分别代表双方在协议书上
签字。

仪式由市委常委、宣传部部长、副市
长张春香主持。

市委书记王铁在致辞中说，今天是信
阳大喜的日子，省商务厅与信阳签订战略
合作框架协议，有着良好的基础，相信今
后双方将会更加真诚地合作，共同发展。

王铁说， 省商务厅对信阳无私的关

爱、与信阳
加强合作
是有真情
的。长期以
来，省商务
厅对信阳
在项目、经
营、 管理、

招商、开放
等诸多方
面给予了
许许多多
的关爱和
支持，今天
签订的战
略合作协
议，就是这
种真情的
延续。

王铁
说， 双方
为了共同
的事业而
合作是有
共同目标
的。 在中
原经济区
建设和谋
划“十二
五” 发展

中，信阳提出了要做增长极、支撑点、试
验区，就是要在未来五年及若干年的时
间内发展得更好、更快，真正让全面建
设小康社会取得更好的成效。 省商务厅
作为全省商务工作的主管部门，在推进
改革开放，尤其是承接产业转移、大招
商等活动中作出了重要贡献，相信通过
这次合作，省商务厅和信阳都将在中原
经济区建设和“十二五”规划的实施中
作出更大的贡献。

王铁指出，双方为了美好的明天而合
作，前景是广阔的。当前，信阳正处于经济
发展的重要时期，“十一五”期间，信阳经

济社会发展取得了令人瞩目的成就，信阳
是农村改革试验的先行区，又处于承接产
业转移的机遇期，信阳正在谋划未来发展
的宏伟蓝图，在这关键时刻，签订促进商
务发展战略合作协议对信阳未来的发展
具有重要意义， 信阳发展前景将更加广
阔。

李清树在讲话中说，省商务厅与信阳
市人民政府经过认真研究、 多次磋商，今
天共同签署战略合作框架协议，这标志着
信阳市与省商务厅的合作进入了一个更
加紧密、更加务实的新阶段，必将进一步
推动信阳市经济社会和全省商务工作持
续稳定健康发展。

李清树指出， 做好商务工作对于推动
地方经济发展、促进区域协调发展、加快实
现中原崛起和河南振兴具有十分重要的意
义。 近年来，信阳市委、市政府大力实施开
放带动主战略，将扩大开放、招商引资作为
全市经济工作的头等大事，认真贯彻省委、

省政府大招商“一举应多变、掌握主动权”

的决策，积极搞活流通、扩大消费，开放型
经济发展取得重大突破， 城乡市场呈现繁
荣稳定、快速健康发展的态势。信阳市商务
发展对全市经济增长的拉动作用不断增
强，为全市经济发展注入了活力，也为全省
商务发展作出了积极贡献。

李清树表示， 服务地方经济社会发
展，商务部门责无旁贷。 与信阳市签署战
略合作协议后，省商务厅将进一步强化服
务意识、效率意识，认真落实战略合作框
架协议， 全力支持信阳商务事业快速发
展，为信阳经济社会又好又快发展提供有
力支撑。

李清树说，当前信阳已经站在了新的
发展起点，迎来了跨越式发展的黄金机遇
期。省商务厅将全力为信阳的发展助力加
油，相信在双方的通力合作下，信阳的商
务事业一定会再创佳绩，信阳的明天一定
会更加美好。

仪式结束后，省商务厅和我市的领导
一同参观了恒大名都、平桥青山纯电动汽
车等项目建设。
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11

月
26

日下午， 市长郭瑞
民亲切会见了由华殷磁电有限公
司总经理戴春华带队的台商电子
信息产业投资考察团一行， 双方
就企业到信阳工业城电子产业园
投资兴业的相关事宜进行了沟通
和交流。市长助理、信阳工业城党
委书记、主任王勇参加会见。

本报记者胡瑜珊摄

河南省商务厅与信阳市人民政府共同签署促进商务发展战略合作框架协议。 图为签约现场。

本报记者吴菲摄

�

图为民俗舞蹈《红灯笼》。 本报记者方慧玲摄


